

Presidenta inaugura planta productora de insumos para la minería en San Bernardo

12 ABR 2016



En la ceremonia, la máxima autoridad nacional, afirmó que “queremos potenciar una mirada estratégica en áreas ya existentes, como la minería, la pesca, el turismo o la agricultura. Pero también queremos impulsar áreas nuevas, como la economía creativa, la construcción sustentable o la energía solar, entre otras”.

La Mandataria Michelle Bachelet participó esta tarde en la ceremonia de Lanzamiento de la Primera Planta en Latinoamérica de Precision Pulley & Idler (PPI), ubicada en San Bernardo, y destacó que “esta es una buena noticia para la economía y apunta a las metas que como Gobierno nos hemos impuesto: impulsar nuevas oportunidades de crecimiento y empleo a través de la sofisticación y diversificación de la industria. Es el camino en el que persistiremos y al que invitamos a que se sumen los privados”.

En este contexto, la Mandataria afirmó que “la instalación de esta Planta no sólo es relevante por el impacto que tiene un proveedor de gran nivel participando en nuestra economía -eso de por sí es importante- sino también porque nos muestra dónde queremos ir”. Añadió que “refleja la idea que queremos impulsar a través de los programas estratégicos para el desarrollo productivo y de nuestra Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento”.

La Presidenta, acompañada por la ministra de Minería, Aurora Williams, agregó en la ceremonia que en Chile “queremos potenciar una mirada estratégica en áreas ya existentes, como la minería, la pesca, el turismo o la agricultura. Pero también queremos impulsar áreas nuevas, como la economía

creativa, la construcción sustentable o la energía solar, entre otras”.

Asimismo, dijo que “esta planta es un ejemplo de cómo la minería se adapta a nuevos contextos y nuevas exigencias, añadiendo valor a los insumos mineros y diversificando su producción hacia los servicios. Lo que aquí vemos es un ejemplo de lo queremos para los sectores claves de nuestra economía: visión estratégica, innovación, encadenamiento productivo, generación de empleo”.

En su discurso, además, destacó que “Chile sea un lugar atractivo para las inversiones, pasa por tener buenas condiciones económicas estructurales. Pero no basta, se requiere un esfuerzo activo; no basta con esperar que haya un buen clima económico que traiga inversión, sino que necesitamos salir y generar los espacios para invitar e interesar a los inversionistas extranjeros. Y así lo hemos hecho y vamos a continuar haciéndolo.

Hacienda

#Empresarios

ETIQUETAS :

#Inversión Extranjera

#Economía y